

Republicanos citan a declarar a la jefa del Servicio Secreto por el atentado a Trump

EE.UU. El exmandatario debe aceptar hoy la nominación de la convención de su partido para ser oficialmente candidato.

Agencias

Los republicanos, la mayoría en la Cámara de Representantes de Estados Unidos, citaron ayer a declarar ante un comité parlamentario a la directora del Servicio Secreto, Kimberly Cheatle, en relación al intento de asesinato del expresidente Donald Trump.

El representante republicano James Comer, presidente de la Comisión de Supervisión y Rendición de Cuentas de la Cámara Baja, emitió el citatorio obligando a Cheatle a comparecer ante la comisión el lunes en lo que está previsto que sea la primera audiencia del Congreso relacionada con el atentado contra Trump durante un acto de campaña en Butler, Pensilvania, del cual salió con una herida de bala en la oreja derecha.

Comer dijo en un principio que el Servicio Secreto se comprometió a que Cheatle asistirá, pero que los funcionarios del Departamento de Seguridad Nacional parecen haber intervenido y no ha habido "actualizaciones significativas ni información" compartida con la comisión.

Comer dijo que la "falta de transparencia y de cooperación" con la comisión pone en duda la capacidad de Cheatle para dirigir el Servicio Secreto y hace que sea necesaria una orden de comparecencia.

Cheatle ha dicho que la agencia comprende la importancia de la investigación ordenada por el presidente demócrata Joe Biden y que participa



TRUMP DEBERÁ ACEPTAR HOY LA NOMINACIÓN DE SU PARTIDO EN LA CONVENCIÓN DE MILWAUKEE PARA CORRER OFICIALMENTE A LA CASA BLANCA.

ría plenamente en ella, además de cooperar con las comisiones del Congreso que investigan el atentado.

"El intento de asesinato contra el expresidente y actual candidato republicano a la presidencia representa un fracaso total de la misión principal de la agencia y hace necesaria una rendición de cuentas ante el Congreso", escribió Comer en una carta dirigida a Cheatle.

La orden de comparecencia sólo fue uno de los aconte-



DELEGADOS Y ASISTENTES A LA CONVENCIÓN SOLIDARIZAN CON PARCHES.

les son su prioridades", sin dar más detalles al respecto.

Johnson dijo que el grupo de trabajo estaría compuesto por republicanos y demócratas y que su formación aceleraría el proceso de investigación.

"(Ese grupo de trabajo) no enfrentará tantas trabas, y también tendrá la autoridad de emitir órdenes de comparecencia", dijo Johnson.

Johnson afirmó que no ha recibido respuestas satisfactorias del secretario de Seguridad Nacional, Alejandro Mayorkas, ni de los responsables del FBI. "Debemos exigir una rendición de cuentas. Es imperdonable", aseveró Johnson. "Obviamente, hubo fallas de seguridad. No hace falta ser un experto en operaciones especiales para entenderlo. Y vamos a llegar al fondo del asunto rápidamente".

Trump fue herido de bala en una oreja durante un acto antes de que francotiradores del Servicio Secreto abatieran al tirador, un joven de 20 años cuyos motivos aún se desconocen.

El joven disparó desde un techo muy cercano, aunque fuera del perímetro de seguridad del Servicio Secreto, instantes después de que varias personas alertaran a la Policía de su sospechosa presencia.

El fiscal del condado de Butler, Richard Goldinger, aseguró ayer que la Policía local avisó al Servicio Secreto que carecían de recursos para vigilar ese edificio, de acuerdo al The Washington Post. ³

cimientos que se produjeron el miércoles tras el intento de asesinato del sábado.

Anteriormente, el presidente de la Cámara de Representantes, Mike Johnson, anunció que crearía un grupo de trabajo para investigar los fallos de seguridad que se produjeron durante el atentado. También dijo que pediría a Cheatle que renunciara a su cargo como directora del Servicio Secreto, y dijo a la cadena Fox News que "creo que ha demostrado cuán-